

En la sede del Partido Comunista de Chile, ubicada en Avenida Vicuña Mackenna 31, se realizó una reunión entre dirigentes del PC y una delegación del Frente Amplio de Uruguay, en el marco de los días previos a la segunda vuelta de la elección presidencial en el país.

El encuentro contó con la participación de Lautaro Carmona, presidente del Partido Comunista; Lucio Parada y Claudio de Negri, integrantes de la Comisión de Relaciones Internacionales del PC; junto a Verónica Piñeiro, vicepresidenta del Frente Amplio de Uruguay, y un representante de la Comisión de Asuntos Internacionales de dicha fuerza política, quienes se encuentran en Chile en calidad de observadores del proceso electoral.

Al respecto, Verónica Piñeiro señaló que la visita tuvo como objetivo acompañar el proceso electoral y sostener reuniones con los Partidos que respaldan la candidatura de Jeannette Jara. “Ha sido una instancia para leer el momento político e intercambiar miradas sobre la realidad de Chile, de Uruguay y de América Latina en general. En nuestro país somos fuerza de gobierno y enfrentamos importantes desafíos, y también hemos estado observando la situación que se abre en Chile tras el resultado que se conozca mañana”, afirmó.

Asimismo, destacó la relevancia de estos espacios de diálogo político. “Estamos acompañando este proceso y buscando generar reflexión sobre el momento político de América Latina. Siempre es muy importante juntarse y conversar para poder pensar el futuro”, sostuvo.

Por su parte, el presidente del Partido Comunista de Chile, Lautaro Carmona, valoró el intercambio con la delegación uruguaya, calificándolo como “muy potente”. Indicó que la reunión permitió compartir visiones sobre los principales desafíos que enfrenta la izquierda en ambos países, abordando temas de alta sensibilidad como la estabilidad regional y la lucha por la paz en América Latina y el Caribe.

Durante el encuentro también se expresó la preocupación por las políticas impulsadas por Estados Unidos y su impacto en los países de la región, así como la defensa de los recursos naturales y la soberanía económica. Además, se intercambiaron experiencias respecto al rol de los movimientos populares y de las coaliciones políticas, tanto del Frente Amplio de Uruguay como de Unidad por Chile.

Finalmente, ambas delegaciones manifestaron su disposición a continuar fortaleciendo los vínculos y avanzar en futuros encuentros con delegaciones más amplias, con el objetivo de recoger experiencias que puedan ser útiles y aplicables en cada uno de sus países.



4 views today

146,531 total views,